

つながり

名古屋市立明豊中学校
学校便り 第1号
令和6年4月12日

入学・進級おめでとうございます!!

お子様の御入学・御進級誠にありがとうございます。入学した1年生88名は、ブレザーに身を包み、明豊中学校での生活に早く慣れようと前向きに明るく頑張っています。2年生・3年生も新しいクラスの仲間や先生とともに、新生活を楽しみながら頑張ろうとしています。さて、今年度もたくさんの職員が入れ替わりました。職員一同、子どもたちの伴走者として全力で支援していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

着任した教職員



久島	一真	きゅうしま	かずまさ	(教頭)
野村	香苗	のむら	かなえ	(美術)
城内	香乃	じょうない	かの	(保健体育)
江尻	友香理	えじり	ゆかり	(特支)
小川	潤司	おがわ	じゅんじ	(拠点校指導)
田組	裕子	たぐみ	ひろこ	(国語)
渡部	雄貴	わたなべ	ゆうき	(理科)
大川	美沙季	おおかわ	みさき	(家庭)
野崎	滯	のざき	れい	(英語)
近藤	滋仁	こんどう	しげひと	(用務・業務)
瀬上	佳世	せのうえ	かよ	(母語学習協力)
竹村	由希	たけむら	ゆき	(SSW)
小笠原	三夫	おがさわら	みつお	(SP)

梶田 勉 校長 挨拶

校長の梶田勉です。本校2年目となりました。どうぞよろしくお願いいたします。先日、入学式、始業式が無事終わり、1年生88名、2年生95名、3年生88名の合計271名の生徒を迎えて学校生活が始まっています。

私がこの生徒たちと教職員とともに創りたい学校は、令和5年度に引き続き「だれもが 安心して 安全で 快適な学校」です。自分一人だけ、一部の人たちだけではなく「だれもが」そう思える学校にするために、これからも生徒と教職員で常に対話をし、どうすればよいか、考え続けたいと思います。またキャリア教育も推進していくつもりです。保護者の皆様、地域の皆様、今後も明豊中学校のイノベーション(変革)を温かく見守っていただくとともに、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

離任・退職した教職員

お世話になりました

八幡 章雄	やはた あきお先生 (5年)	井本 由加	いもと ゆか先生 (6年)
竹巻 拓馬	たけまきたくま先生 (6年)	棚橋 達也	たなはしたつや先生 (1年)
岩田 敬子	いわた けいこ先生 (2年)	大矢 美香	おおや みか先生 (2年)
鬼頭 一晃	きとうかずあき先生 (1年)	棚橋 聖	たなはし せいさん (3年)
小倉 喜一	おぐら きいちさん (5年)	吉川 由美	よしかわ ゆみさん (1年)

明豊中学校の教育目標

校 訓

心明るく 知性豊かに

学校努力点 (今年度、特に本校が力を入れて取り組んでいく重点目標)

つながる力で咲かせよう 笑顔の花

本校では、「つながり」と「笑顔」をキーワードにして、学校・地域・保護者の3者がつながることや、それぞれが子どもたちとつながること、そして、子ども同士のつながりを大切にしてきました。そこで、教育活動全般にわたって、話し合いや認め合いなどの“合い”の活動を繰り返し継続的に取り組むことによって、人権意識の高揚を図り、子どもたちが安心して過ごすことができるように努めてきました。

また、ナゴヤ学びのコンパスでは、目指したい子どもの姿を「ゆるやかな協働性の中で自律して学び続ける」とし、個別最適な学びの実現に向け、子どもたちが必要に応じて、仲間や大人の力を借りたり、人に自分の力を貸したりするゆるやかな協働性を大切にするとしています。

そこで、「自分自身を大切にするとともに、他の人を大切にする」という人権意識の向上を図ってきた本校では、分からなさに寄り添い合える仲間づくりを目指して、仲間と一緒に考えながら取り組む「対話」的な学びを推進しつつ、安心してそれぞれが自分に合ったペースや方法で学ぶ「個に応じた学び」ができる仲間を尊重した『深いつながり』を大切にした学習環境をつくるのが、生徒の笑顔につながり、夢の実現のために自律して学習に取り組むことにつながると考えました。

また、キャリア学習を充実させ、望ましい職業観や勤労観を身に付けるとともに、さまざまな大人と『つながる』ことで多様な考えに触れ、自分のよさを認識し、自分らしい生き方を見付けたり、人とのかかわり方について学んだりすることで、それぞれの自己肯定感が高まり、自己有用感をもつことができると考えました。これにより、それぞれが自他を大切にする姿勢をより身に付けることができ、学校に笑顔の花を咲かせることができると考えています。

(文責：教務主任 中園 泉)